

# **EXIGEONS LA RUPTURE POUR NOS SALAIRES, NOS RETRAITES ET NOS SERVICES PUBLICS !**

Retraites, salaires, services publics, ces sujets sont essentiels. Nous pouvons gagner et arracher des victoires, alors que Macron cherche à imposer avec le soutien de l'extrême droite contre la volonté générale le maintien de son cap libéral et autoritaire.

Par millions nous nous sommes mobilisé·es pendant plus de 6 mois contre la retraite à 64 ans. Macron a décidé de passer en force à coups de 49-3 mais a été sanctionné par de lourdes défaites aux élections européenne et législatives. Il n'a plus aucune légitimité pour imposer ses choix. Nous pouvons et nous devons donc maintenant gagner l'abrogation de la réforme des retraites.

Nos salaires, pensions, bourses et minima sociaux ne peuvent plus régresser face à l'inflation ! Ainsi, nous rejoignons l'appel des organisations de retraité·es ce même 1<sup>er</sup> octobre pour exiger l'augmentation des pensions et des salaires, leur indexation sur l'inflation et l'égalité entre les femmes et les hommes !

Nos services publics sont à bout de souffle. Leur liquidation par les gouvernements de Macron a été le terreau de la montée de l'extrême droite. Exigeons les moyens financiers et humains pour la santé, l'éducation, l'enseignement supérieur, la recherche, l'environnement...

Les licenciements se multiplient car les grands groupes continuent à délocaliser. Chaque année, 170 milliards d'euros d'aides publiques sont distribués sans contrepartie aux entreprises qui battent pourtant des records de dividendes versés à leurs actionnaires. Mobilisons-nous pour gagner l'arrêt immédiat de tous les licenciements, la relocalisation et la transformation environnementale de notre industrie !

Les jeunes sont parmi les premier·es à subir ces politiques de casse sociale. Il est urgent de mettre la jeunesse en protection sociale, de réformer le système des bourses et d'abolir la sélection à l'entrée de l'université.

Le 1<sup>er</sup> octobre marque le début des discussions sur le budget de l'État et de la Sécurité sociale à l'Assemblée nationale. C'est le moment de gagner pour qu'enfin les plus riches et les multinationales soient taxés pour financer nos services publics, la justice sociale et environnementale. C'est le moment de gagner l'abrogation de la réforme des retraites !

**C'est maintenant qu'il faut peser et gagner. Ce ne sera possible que par un rapport de force clair et massif. Toutes et tous en grève et en manifestation le 1<sup>er</sup> octobre !**



## **MARDI 1<sup>er</sup> OCTOBRE 2024 – 10H30**

### **PLACE VERDUN A PAU**

### **PLACE SAINTE-URSULE A BAYONNE**